



Integrantes De La Comisión Permanente Dedicar Minuto De Aplausos Por El «Día Del Compositor»

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, diputadas, diputados, senadoras y senadores dedicaron un minuto de aplausos en reconocimiento a las personas compositoras del país, en el marco del “Día del Compositor”.

Desde su curul, la senadora María Guadalupe Chavira de la Rosa (Morena) pidió un minuto de aplausos, ya que este día -15 de enero- es de los compositores y México es una nación con una gran riqueza de compositores.

“Si nos puede conceder el minuto. Mi padre es compositor: Manuel Chavira; así que si nos puede conceder el minuto se lo agradeceré”, añadió.

El minuto fue concedido por el senador Juan Antonio Martín del Campo Martín del Campo (PAN), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva de la Permanente. “Felicidades a las y a los compositores del país en su día”, dijo.

Enseguida, el senador levantó la sesión de la Permanente y citó para la próxima que tendrá lugar el martes 21 de enero, a las 11:00 horas.

<https://hojaderutadigital.mx/integrantes-de-la-comision-permanente-dedicar-minuto-de-aplausos-por-el-dia-del-compositor/>